

TRADITIONELLES OSTERFEUER BEI DER FEUERWEHR BELLIN

(KK) Am 09. April fand nach der langen Coronazwangspause wieder das traditionelle Osterfeuer der Freiwilligen Feuerwehr Bellin statt. Bei schönem Wetter sind viele Besucher der Einladung gefolgt. Für das leibliche Wohl war wie immer gesorgt. Bei einer Bratwurst, einem leckeren Getränk oder Glühwein ließen es sich alle am warmen Feuer gut gehen. Die Kin-



der konnten sich auf der Hüpfburg richtig austoben. Bodo Seeger ermöglichte den Kindern, dass sie Platz auf dem Rücken eines Ponys nehmen und ein paar runden reiten konnten. Der Osterhase war mit von der Partie und versüßte allen den Besuch. Auch den Kindern der Belliner Jugendfeuerwehr, die den Knüppelkuchenstand betreuten, brachte er etwas Schönes mit. Der Vorsitzende der Feuerwehrkameradschaft Bellin, Sven Ilgner, kam auch nicht mit leeren Händen. Er übergab dem Belliner Nachwuchs einen großen Koffer mit dem Susys-Lernsystem (siehe Bild). SUSYS sind Standard-Unterrichts-Systeme für Kinder- und Jugendfeuerwehren, die aus magnetischen Zeichen bestehen, mit denen man die Ausbildung aktiver und anschaulicher gestalten kann. Voller Freude nahmen die Kinder das Geschenk an. Die Feuerwehrkameradschaft Bellin dankt sich bei der Sparkasse Uecker-Randow für die finanzielle Unterstützung. Ebenfalls geht ein großes Dankeschön an

helfenden Kameraden, die zum Gelingen des traditionellen Osterfeuers beigetragen haben.

Gern können Sie die Arbeit der freiwilligen Feuerwehr Bellin unterstützen, entweder als aktives Mitglied oder als Mitglied in der Feuerwehrkameradschaft Berlin. Die Ausbildung der aktiven Mitglieder findet freitags im Feuerwehrhaus in der Dorfstraße 51a in Bellin statt, für die Jugendfeuerwehr von 16:00 bis 18:00 Uhr und für die aktiven Kameraden ab 19:00 Uhr.

VIVE L EMPEREUR! VIVE L FRANCE!

(MW) „VIVE L EMPEREUR!“. Mit diesem Ruf begrüßten die Soldaten der Grande Armee gewöhnlich Kaiser Napoleon. Ob Napoleon jemals in der Haff-Region war, ist ungewiss. Zumindest marschierte er am 22. April mit seinen Mannen auf dem Ueckermünder Schlosshof ein, um die Schweden zu vertreiben und gleich auch die Stadtkasse von Bürgermeister Jürgen Kliewe einzuheimsen. Auch wenn es nicht der Echte Napoleon sein konnte, so wurde doch mit Oliver Bettels als Darsteller aus der heutigen Zeit, diese Rolle hervorragend gespielt. Alle Beteiligten sprachen hohes Lob für die gute Organisation durch die Kameraden der Freischar Ungerland aus. Der Heimatverein Ferdinandshof wirkte wieder für den Part der Darstellung der Zivilbevölkerung jener Zeit mit. So spielten sie eine Abordnung der Dorfschaften bei der Szene „Audienz bei Napoleon“. Die Schwarzpulverkanoniere der Freischar bedanken sich bei allen Unterstützern und Förderern des Projektes. Dank gilt den Gemeinden Ferdinandshof, Blumenthal, der Stadt Seebad Ueckermünde, der Ehrenamtsstiftung Mecklenburg-Vorpommern, dem Schützenverein „Greif“ Blumenthal e. V., den Firmen Nahkauf in Ueckermünde, der Bäckerei Reichau aus Grambin, dem Autohaus Jenz Krumnow OHG und der Milchhof Blumenthal GmbH.

UCRA-DIE POMMERNKOGGE AUF KURS 2023

(LH) Der Torgelower Traditionsschiffverein „UCRA-Die Pommernkogge e.V.“ geht im Mai 2023 wieder auf Kurs im Kielwasser der Hanse. Von Mai bis September werden regelmäßig dreistündige Ausfahrten am Mittwoch, Freitag und Samstag vom Stadthafen des Seebades Ueckermünde aus auf das Stettiner Haff angeboten, welche sich bei Einheimischen und Gästen unserer Region mittlerweile großer Beliebtheit erfreuen. Zunehmend wird die UCRA auch für Ausfahrten von Vereinen, Agenturen, Firmen und Privatpersonen komplett gebucht. Zum Beispiel haben in diesem Jahr die Musikfestspiele Mecklenburg-Vorpommern für den 07. September 2023 die UCRA unter dem Motto „Landpartie Hansegeschichten“ zur Durchführung eines dreistündigen Segeltörns auf das Stettiner Haff gebucht, bei der die Geschichte der Hansezeit im Mittelpunkt steht. An-

schließend genießen die Festspielteilnehmer ein Konzert in der Ueckermünder Marienkirche. Nicht unerwähnt sein, sollen die Projektstage mit Schulklassen, die in enger Zusammenarbeit mit dem Torgelower Uckerland und Schulen der Region ganzjährig durchgeführt werden. Neben den Veranstaltungen auf dem liegenden Schiff zum Zwecke der Geschichtsvermittlung für Kinder und Jugendliche und den turnusmäßigen Ausfahrten, wird das Torgelower Traditionsschiff die Region am Stettiner Haff bei zwei maritimen Großveranstaltungen in unserem Bundesland vertreten.

So plant die Crew die erneute Teilnahme an den Rügener Hafentagen in Sassnitz vom 07. bis 09. Juli. Für die Überführungsfahrt von Ueckermünde nach Sassnitz am 06.07. und die Rückfahrt am 10.07. sind noch ein paar Plätze für interessierte Freunde des Rahsegelns verfügbar. In Sassnitz sind Ausfahrten entlang der Kreideküste vorgesehen.

Die UCRA wird im August zum dritten Mal Kurs nach Rostock nehmen und gemeinsam mit weiteren Ueckermünder Seglern an der 32. Hanse Sail in Rostock teilnehmen. Die Crew wird am 07. August in Ueckermünde ablegen und erst am 15. August zurück erwartet. Auch für dieses Event sind noch freie Plätze an einzelnen Tagen buchbar. Die Crew der UCRA hat für das Jahr 2023 schon einen gut gefüllten Terminkalender.

Der Traditionsschiffverein ist bereit für die Saison 2023 und freut sich auf seine kleinen und großen Gäste. Informationen und Buchungen von Ausfahrten auf der Homepage unter www.pommernkogge-ucra.de.

